

CENTRE RÉGIONAL CANADA-ANASE (ACDI)

Le 20 juin 1987, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, annonçait à la Conférence post-ministérielle de l'ANASE à Singapour que, en plus d'être élargi, le programme canadien de coopération avec les pays membres de l'ANASE changerait de pôle et d'orientation.

Pour appuyer cette initiative et donner suite aux recommandations issues d'une étude de l'ACDI menée par un comité parlementaire canadien, le gouvernement du Canada créera, à Singapour, un Centre Canada-ANASE qui assurera une plus forte présence canadienne et permettra de mieux focaliser les programmes régionaux de l'ACDI.

Le Centre Canada-ANASE fait partie des efforts du gouvernement canadien pour décentraliser les activités de l'ACDI. Le Centre, aménagé à proximité du Haut-Commissariat du Canada à Singapour, devrait être prêt en mai 1989.

Le Centre concentrera ses efforts au début sur la gestion des programmes de l'ACDI qui visent les pays de l'ANASE et les organisations régionales. Ses agents travailleront en étroite collaboration avec les représentants diplomatiques canadiens dans la région et assureront à leurs missions des ressources plus grandes qu'à l'heure actuelle. À mesure que le Centre deviendra opérationnel, son mandat sera étendu à une gamme plus grande d'intérêts canadiens. Son objectif principal sera de faciliter l'établissement de liens et de relations institutionnelles entre les pays membres de l'ANASE et le Canada. Outre l'aide au développement, ses domaines d'activités prioritaires devraient comprendre le perfectionnement des ressources humaines, la coopération institutionnelle (notamment entre établissements d'enseignement) et la coopération au niveau des entreprises.